
2 Pièces

43 m²

Réf. 4705-LLE.

199 000 €

Marseille 12Eme
Appartement à vendre (13012)
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L'Office  Immobilier  de  Marseille  12e  ,  vous  présente  à  la  vente  ce

rez-de- jardin entièrement rénové avec terrasses au calme.Situation et

contexte  :Situé  en  plein  cœur  du  quartier  prisé  de  Beaumont,  cet

appartement bénéficie d'un emplacement stratégique,  à proximité des

axes  routiers  (L2),  des  transports  en  commun  et  des

commerces.Description  intérieure  :Ce  bien  de  caractère,  de  52  m²

environ,  offre  un  espace  de  vie  lumineux  avec  cuisine  ouverte  toute

équipée  et  espace  repas.  Il  a  été  rénové  avec  goût,  en  collaboration

avec une décoratrice d'intérieur, préservant la luminosité et la fraîcheur

...

The Marseille 12th Real Estate Office presents for sale this renovated ground floor

with  terraces.Situation  and  context:Located  in  the  heart  of  the  popular  Beaumont

district, this apartment benefits from a strategic location, close to main roads (L2),

public  transport  and  shops.Interior  description:This  property  of  character,  of

approximately 52 m², offers a bright living space with fully equipped open kitchen

and  dining  area.  It  has  been  tastefully  renovated,  in  collaboration  with  an  interior

designer,  preserving  the  brightness  and  freshness  of  the  premises.Sleeping

area:The master suite ...
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